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Fraktion DIE HANNOVERANER
( Antrag Nr. 0074/2013 )

Eingereicht am 15.01.2013 um 10:58 Uhr.

Ratsversammlung 31.01.2013

Antrag der Fraktion DIE HANNOVERANER zur Begrünung der Raschplatz-Hochstraße

Antrag
Die Verwaltung prüft, inwieweit eine Begründung der Raschplatz-Hochstraße durch 
rankende, immergrüne Pflanzen (wie z.B. Efeu) zu realisieren wäre.

Dabei soll sowohl eine Begrünung der Hochstraße durch Pflanzen, welche (z.B. von großen 
Pflanzkübeln aus) von unten die Pfeiler hochranken, als auch zusätzlich eine Begründung 
„von oben nach unten“ geprüft werden.

Ferner sollen die zu erwartenden Kosten für Anlage und Pflege einer solchen Maßnahme 
offengelegt werden.

Begründung
Die Raschplatz Hochstraße wird – das wird immer deutlicher – uns wohl erhalten bleiben.

Eine Sanierung ist im Falle eines Erhalts dringend notwendig.
Allerdings wäre auch der Anblick einer dann sanierten Hochstraße nach wie vor kein viel 
schönerer als jetzt.

Eine Begrünung der Pfeiler und des Geländers mit immergrünen Kletterpflanzen würde 
dagegen zu einer sehr interessanten, auch überregional beachteten optischen Aufwertung 
der Hochstraße führen.

Die Raschplatz-Hochstraße wäre durch eine Begründung in keinster Weise in ihrer 
Funktionalität eingeschränkt.

Jens Böning
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 15.01.2013


